

El Club Deportivo Colombófilo Pegasus informa de la celebración de sus I Jornadas Colombófilas enmarcadas en su programa de actividades para el presente año 2.006.

Dichas Jornadas se celebraran, Dios mediante, en el salón de actos del Círculo de Amistad 12 de Enero, sito junto a la plaza del Príncipe, de Santa Cruz de Tenerife el próximo día 22 de Abril a las 11 de la mañana.

Serán presentadas las ponencias siguientes:

1.- Canarias una apuesta de faturo

Por D. Carlos Bachi, prestigioso Colombófilo Uruguayo establecido en nuestro país.

2.- Colombofilia y gripe aviar en Canarias, documento para el debate.

Por D. Ramón Perera González veterinario y colombófilo.

3.- La implantación de un modelo sanitario en Colombofilia.

Por D. José B. Poveda Guerrero Catedrático de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Las Palmas.

Quedan invitados a las mismas todas las sociedades colombófilas y sus afiliados, así como los Presidentes y Juntas de Gobiernos de las respectivas Federaciones Insulares y Delegación de la Gomera.

Santa Cruz de Tenerife, 19 de Abril de 2.006

Francisco Javier Herrera Rodriguez